



あかべこ通信



教育目標

「未来を創造し、社会に貢献する人材の育成」

令和6年9月6日（金）発行

第18号 発行責任者：佐藤盛俊



「断水から学んだこと」

8月26日（月）中学校の南側で水道管から漏水していることがわかり、その修理のために翌日が断水となりました。それに伴い、給食センターの業務が停止するということで、深夜ではありましたが、緊急メールにて弁当の準備を、各家庭にお願いしました。急な連絡にもかかわらず、迅速に御対応いただき、大変ありがとうございました。

断水中は、町の給水車にて水を運んでいただき、手洗い、トイレ、飲み水をまかないとしました。特に、休み時間中のトイレが心配でしたが、生徒は言われたことを守り、落ち着いて行動できました。その姿に大変感心しました。また、翌日の後片付けをボランティアで取り組むように呼びかけたところ、ほぼ全員がすぐに集まり、あつという間に片付けることができました。今回の緊急事態で、水のありがたさを再認識するとともに、本校生徒のよさをたくさん見ることができました。

「先輩の活躍」

8月27日（火）本校の卒業生である平山春樹さん（R3卒業生）が、「甲子園の土」を本校に届けてくれました。平山さんは、聖光学院高校の野球部（3年生）で、今夏の全国高等学校野球選手権大会に出場されました。120人もいる野球部の中でベンチ入りを果たし、貴重な甲子園の土を母校のためにと、持ってきてくれました。全校集会でこのことを伝え、目的や目標があるからこそ、厳しい状況下でも頑張り続けることができるのだという話をしました。



～中体連駅伝大会～

9月5日（木）中体連駅伝大会が、下郷町の大川ふるさと公園で行われました。本校からは、下記の生徒が参加しました。特設駅伝部の生徒は、夏休みの朝、1時間ほどの練習を行ってきました。常設部や合唱部と掛け持ちしながら、練習に励んでいる姿は大変立派でした。大会では、自分のため、仲間のため、学校のために最後まで走りきることができ、とてもうれしく思います。

【参加者 ※丸数字は学年】 結果：男子32位 女子26位

	1区	2区	3区	4区	5区	6区	補欠
男子	佐々木 虎太郎 ②	飯塚 珍音 ③	牧野 兼伸 ①	角田 鳩来 ①	長谷川 遥 ②	鈴木 遼 ③	伊藤 鳩太 ②
女子	山本 紗永 ②	牧野 友香 ③	齋藤 千愛 ②	長谷川 佳奈 ②	齋藤 いろは ①		

